



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	LE_NATIONAL_T5
Prix	630 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Exclusivite: menton quartier terres chaudes. A moins de 10 minutes à pieds de la plage, du coeur de menton et des commerces, au dernier étage d'un ancien hôtel belle époque historique avec ascenseur, magnifique appartement d'angle de 130 m2 avec vue mer imprenable sur la baie de menton et le cap martin. Il propose une belle entrée, 4 chambres, salle de bains, grande cuisine habitable, chambre de bonne à l'étage de 10 m2 et une cave. Très belle hauteur sous plafonds, deux balcons, double exposition cet appartement présente un fort potentiel unique en son genre. Immeuble bourgeois . Parking ...

Sole agent menton - Terres Chaudes district. Less than 10 minutes walk from the beach, in the heart of menton and his shops, at the top floor of an old historic belle époque building with elevator, magnificent corner apartment of 140 m2 with breathtaking sea view over the bay of menton and cap martin. Composed by entrance, 4 bedrooms, bathroom, large living kitchen, upstairs maid's room of 10 m2 and cellar. The hight ceiling of the whole property ,the two balconies and the double exposure make this unique apartment with strong potential . Collective car park.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

